

## Inter Kontra Atletico Bakal Seru

MILAN (IM) - Inter Milan akan melawan Atletico Madrid pada leg 1 babak 16 besar Liga Champions 2023/2024 di Stadion Giuseppe Meazza, Rabu (21/2) pukul 03.00 WIB. Laga nanti diprediksi berjalan seru.

Inter Milan hendak menjaga konsistensi setelah membukukan 8 kemenangan beruntun di semua ajang. Di laga terbaru Liga Italia, Nerazzurri menang 4-0 atas Salernitana. Ini menunjukkan kekuatan Inter di liga domestik. Bahkan mereka memimpin klasemen Serie A dengan keunggulan 9 poin.

Lautaro Martinez dan kolega juga ingin memperpanjang kiprahnya di Eropa. Pengalaman musim lalu, kalah di final UCL, membuktikan tim asuhan Simone Inzaghi punya kapasitas mengatasi babak 16 besar.

Di sisi lain, Atletico Madrid berupaya kembali menjaga keseimbangan. Di laga terbaru, Los Colchoneros memetik kemenangan 5-0 atas Las Palmas. Hasil ini membuat ATM tetap bertahan di zona 4 besar klasemen LaLiga Spanyol. Kemenangan ini tentunya jadi bekal penting bagi tim asuhan Diego Simeone jelang lawatan ke Milan.

Inzaghi mengingatkan timnya untuk tak lengah di laga nanti. "Kami tidak punya preferensi antara scudetto dan Liga Champions. Kami menantikan laga ini, tujuan kami adalah mencapai akhir semua kompetisi," kata Inzaghi dikutip dari La Gazzetta dello Sport.

Sementara itu, Simeone menyebut duel nanti akan jadi pertarungan sulit. "Kami menghadapi rival yang sangat kuat, salah satu yang terbaik di Eropa, mereka mencapai final Liga Champions (musim lalu)," ujar Simeone dilansir dari Marca.

Laga lainnya adalah tim asal Belanda, PSV akan melawan wakil Jerman, Borussia Dortmund. ● vdp



LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan

## Bayern Dipermalukan Bochum

BOCHUM (IM) - Bayern Munich harus pulang dengan kekecewaan dari markas Bochum. Die Roten tumbang 2-3 dalam lanjutan Bundesliga yang berlangsung di Vonovia Ruhrstadion, Senin (19/2) dinihari WIB.

Di laga itu Bochum berupaya tampil menyerang di awal. Namun, Bayern malah bisa memimpin lebih dulu di menit ke-14. Umpan Leon Goretzka berhasil dituntaskan oleh Jamal Musiala, yang membawa Bayern unggul 1-0.

Bochum berhasil menyamakan skor di menit ke-38. Sebuah serangan balik dituntaskan dengan baik oleh Takuma Asano untuk mengubah skor menjadi 1-1.

Keven Schlotterbeck membuat Bayern tersentak. Dia sukses membuat Bochum balik memimpin 2-1 lewat sundulan yang memanfaatkan sekap pojok. Skor tersebut bertahan sampai turun minum.

Bayern mendapatkan hukuman penalti di setelah Dayot Upamecano melangar Schlotterbeck. Dayot juga diberikan kartu kuning kedua dan harus mandi lebih cepat. Kevin Stoger yang maju sebagai eksekutor sukses membawa Bayern memimpin 3-1 di

menit ke-78.

Bayern baru bisa memperkecil ketertinggalan menjadi 2-3 di menit ke-87. Harry Kane dengan mudah menceploskan bola ke gawang Bochum setelah terjadi kemelut.

Dengan hasil ini Bayern berada di posisi kedua dengan 50 poin. Kane da kolega tertinggal delapan angka dari Bayer Leverkusen selaku pemuncak klasemen dan Bochum naik ke urutan 11 dengan 25 poin. ● vdp



HARRY KANE  
Pemain Bayern Munich



## Manchester United Lanjutkan Tren Positif

"Kami punya banyak peluang, seharusnya bisa menang 3-1. Kami membuat kemajuan tapi kami juga harus terus fokus di sepanjang permainan," kata Erik Ten Hag.

LUTON (IM) - Manchester United (MU) meneruskan tren kemenangan di Liga Inggris. Terbaru, MU sukses mengalahkan tuan rumah Luton Town dengan skor 2-1 dalam laga yang berlangsung di Stadion Kenilworth Road, Minggu (18/2) malam WIB.

Rasmus Hojlund menjadi bintang MU setelah menyumbang dua gol cepat di awal babak pertama. Satu-satunya gol balasan Luton lahir dari Carlton Morris. Hanya saja, Luton berhasil membuat MU ketar-ketir nyaris di sepanjang pertandingan dengan sejumlah peluang berbahaya.

Manajer MU Erik ten Hag mengatakan, timnya kehilangan fokus di tengah laga. Ia pun menyoroti kegagalan Manchester United memaksimalkan peluang. "Kami punya peluang-peluang bagus dengan (Alejandro) Garnacho dan (Marcus) Rashford,

skornya bisa saja 3-0 atau 4-0. Setelah itu, kami kehilangan fokus dan tidak cukup disiplin jadi lawan bisa lebih leluasa. Kami bermain terlalu dalam dan membiarkan mereka mengalirkan terlalu banyak operan. Kami membiarkan lawan menciptakan peluang dan mereka menipiskan skor 1-2. Itu tidak bagus," kata Ten Hag kepada BBC Sport.

Bruno Fernandes dan kolega juga diperingatkan agar menjaga fokus sampai pertandingan selesai. "Saya kira peluang dari Garnacho, Rashford lagi, lalu dari Bruno Fernandes. Kami punya banyak peluang, seharusnya skornya bisa 3-1 di momen ini. Kami membuat kemajuan tapi kami juga harus terus fokus di sepanjang permainan. Saya tidak akan bilang lengah, tapi ketika fokus anda berkurang, maka anda akan dihukum," kata Ten Hag.

Catatan positif Manches-

ter United terus berlanjut. Sejauh ini, mereka menjadi satu dari dua tim Premier League yang belum menelan kekalahan sepanjang 2024.

Usai menutup 2023 dengan takluk 1-2 dari Nottingham Forest, MU bangkit dan meraih sederet hasil positif di awal tahun baru. Tujuh laga di Liga Inggris dan Piala FA dilalui dengan enam kemenangan dan sekali imbang.

Khusus di Premier League, MU sukses meraih empat kemenangan beruntun di Februari, termasuk menekuk Luton Town. Hasil ini membuat posisi mereka di klasemen naik dari urutan delapan menjadi enam. "Kami lolos ke Liga Champions ini terbuka lebar, asal mampu menjaga konsistensi."

Ten Hag menyambut baik tren positif ini meski tak selalu diraih dengan cara yang meyakinkan. "Saya pikir kami sudah kembali ke persaingan (merebut tiket Liga Champions) dan kami sedang membangun momentum. Kami perlu membangun tekanan. Setiap laga adalah final demi terus mendekati ke sana," ujar Ten Hag kepada Sky Sports.

Khusus Hojlund, ia sedang sangat tajam bersama Manchester United. Peny-

erang Denmark itu seakan membuktikan diri pantas direkrut Setan Merah.

Dengan gol ke gawang Luton Town, penyerang 21 tahun itu sudah membobol gawang lawan dalam enam pertandingan beruntun. Secara keseluruhan, Hojlund yang didatangkan pada musim panas 2023 dan ditebus dengan biaya transfer 73 juta Poundsterling itu sudah menyumbangkan 13 gol dan dua assist untuk MU musim ini.

Ten Hag menegaskan bahwa karakter Hojlund yang membuat MU tak ragu untuk membayarnya mahal dari Atalanta. "Kami merekrutnya berdasar karakter ini, saya tahu dia kuat. Dia bisa tampil sangat baik di bawah tekanan dan itu merupakan suatu hal yang anda butuhkan sebagai striker Man United. Dia tak gugup atau kehilangan kepercayaan diri. Dia mempunyai kepercayaan diri tinggi dan saya yakin dia akan mencetak gol lebih banyak lagi," kata Ten Hag di BBC.

Adapun momen lain untuk dirayakan adalah rekor Rasmus Hojlund. Di usia 21 tahun, 14 hari Hojlund tercatat sebagai pemain termuda dalam sejarah Premier League, yang mencetak gol di enam pertandingan berturut-turut.

Rasmus Hojlund saat menundukkan kiper Luton Town.

Hojlund memecahkan rekor termuda sebelumnya yang dipegang Joe Willock (21 tahun, 272 hari). Pemain Newcastle United itu melakukannya di pekan-pekan akhir musim 2020/21. "Saya tidak pernah meragukan diriku, tapi tentu saja anda bisa sedikit terpuruk ketika anda tidak mencetak gol. Saya sudah tahu bahwa itu hanya masalah waktu saja," kata Hojlund kepada Sky Sports.

Hojlund sendiri mengaku gugup selama pertandingan. "Saya berkali-kali menggosok tangan karena gugup. Saya bersyukur atas kemenangan ini, tapi sedikit beruntung. Tiga poin adalah yang paling penting. Saya di sana untuk membantu tim jadi saya senang," kata Hojlund.

Ia juga menjelaskan gol hoki saat membobol gawang Luton Town yang kedua kali. Dia membelokkan tendangan Alejandro Garnacho. "Saya tak bermaksud untuk itu. Anda bisa melihat saya membalikkan badan dan bolanya malah masuk. Sejurnya saya terkejut. Saya mempunyai kepercayaan diri tinggi di saat ini," kata Hojlund.

MU selanjutnya akan menghadapi Fulham di Old Trafford, Sabtu (24/2) pukul 22.00 WIB. ● vit

## Madrid Diminta Tetap Kalem

MADRID (IM) - Real Madrid ditahan Rayo Vallecano 1-1 dalam lanjutan Liga Spanyol di Campo de Futbol de Vallecas, Minggu (18/2) malam WIB. Tambahan satu poin membuat posisi mereka di puncak klasemen sementara terancam didekati Girona.

Madrid unggul cepat di menit ke-3. Joselu masuk ke kotak penalti lalu menuntaskan umpan silang Federico Valverde dari sisi kanan untuk menelakkan kiper Stole Dimitrievski.

Namun keunggulan itu berhasil disamakan tuan rumah pada menit ke-27. Handball Eduardo Camavinga di kotak penalti membuat wasit Alejandro Muniz menunjuk titik pu-

tih. Raul de Tomas yang maju sebagai penandang sukses menegoh kiper Andriy Lunin. Kartu kuning kedua (artu merah) yang didapat Dani Carvajal menyulitkan Madrid sehingga akhirnya harus puas dengan hasil seri.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti mengatakan, penting bagi

Madrid untuk tidak kalah di laga yang sulit. "Real Madrid itu memang harus memenangkan seluruh pertandingan. Namun, untuk memenangkan sebuah laga, penting untuk tidak kalah di pertandingan yang tidak bisa anda menangi. Kami dalam posisi yang sangat bagus di liga, dan kami harus tetap kalem dan tenang," Ancelotti dikutip Mundo Deportivo.

Lalu Don Carlo menganalisa jalannya laga itu. "Sampai penalti kami melakukan semuanya dengan sangat baik dan setelah penalti permainan berubah. Ada lebih banyak duel, jauh lebih ngotot dan banyak interupsi dan ini adalah pertandingan yang tidak kami sukai. Kami toh harus menerimanya karena kadang-kadang pertandingan memang seperti itu. Di babak kedua, tidak mencari ide-ide di situasi seperti ini, dan kami tidak menemukan solusinya," kata Ancelotti. ● vit



JOSELU  
Pemain Real Madrid

## Liverpool Wajib Jaga Momentum Bagus

LUTON (IM) - Liverpool terus menjaga posisi puncak klasemen sementara Liga Inggris musim ini usai menghajar Brentford 4-1, Sabtu (17/2) lalu. Penyerang Cody Gakpo menegaskan timnya harus mempertahankan momentum positif yang telah terbangun.

Gakpo turut mencetak satu gol dalam laga yang digelar di Gtech Community Stadium tersebut. Ini menjadi kemenangan kedua beruntun usai mengalahkan Burnley 3-1 sepekan sebelumnya. The Reds kini mengoleksi 57 poin dari 25 laga, unggul dua angka dari Arsenal yang menguntit tepat di belakang. Namun lebih dari itu, kemenangan yang didapat menjadi modal penting bagi mereka untuk menghadapi jadwal berat di depan.

Liverpool akan menjamu Luton Town pada Kamis (22/2) WIB, disusul melawan Chelsea di final Carabao Cup pada Minggu (25/2) malam. Dua laga itu sama pentingnya di mata Gakpo. "Saya pikir kami harus

menjaga perasaan yang kami miliki saat ini dan melanjutkan momentum dari sana. Jelas di tengah pekan nanti kami memiliki laga yang sangat penting dan di akhir pekan juga laga yang begitu penting. Saya pikir mulai sekarang semua laga akan penting. Kami butuh semua orang dan kami harus tetap fokus dan fit," ujar Gakpo, dikutip situs resmi Liverpool.

Musim ini Liverpool masih berpeluang meraih empat gelar. Selain Liga Inggris dan Carabao Cup, The Reds juga sudah jolol 16 besar Piala FA dan 16 besar Liga Europa. ● vdp



CODY GAKPO  
Pemain Liverpool

## Monza Bikin Milan Tak Berdaya

MONZA (IM) - Monza sukses menumbangkan AC Milan dengan skor 4-2 dalam lanjutan Liga Italia yang berlangsung di U-Power Stadium, Senin (19/2) dinihari WIB. Hal ini membuat Rossoneri gagal menyial Juventus.

Monza mendapat hadiah penalti setelah Malick Thiauw menjatuhkan Dany Mota. Matteo Pessina kemudian maju sebagai eksekutor dan sukses membawa Monza

memimpin di menit ke-45. Gawang Milan kembali bergetar di injury time. Dany Mota mencetak gol lewat skema serangan balik dan Monza memimpin 2-0 sampai turun minum.

Milan harus bermain dengan 10 orang di menit ke-52. Luka Jovic diganggu oleh rekan setimnya setelah memukul pemain lawan. Namun Milan berhasil memperkecil ketertinggalan menjadi 1-2 di menit ke-64

lewat Olivier Giroud, yang baru masuk di menit ke-54. Milan mampu menyamakan skor menjadi 2-2 di menit ke-88. Christian Pulisic melepaskan tembakan dari sisi kotak penalti dan sukses merobek gawang Monza.

Monza semenit berselang langsung membalas gol tersebut lewat Warren Bonda. Monza menambah gol lagi untuk menutup laga dengan kemenangan 4-2. Kini giliran Lorenzo Colombo yang ikut menambah

denita mantan klubnya.

Pelatih Monza, Raffaele Palladino menyebut kemenangan atas AC Milan membuatnya sangat emosional. "Ini adalah malam yang emosional. Sangat menyenangkan melihat para pemain percaya diri sebelum pertandingan melawan tim yang sangat kuat yang bisa saja menempati posisi kedua, jadi kami sangat termotivasi. Para pemain tampil luar biasa," kata Palladino kepada DAZN. ● vit



WARREN BONDA  
Pemain Monza